

Abschnittseisschießen auf Asphaltbahn in Breitenau

Heuer fand wieder das alljährliche Eisschießen des Abschnittes Bruck-Süd mit Kameraden der FF Pernegg, FF Mixnitz, FF Breitenau-Ort und der BtF Veitsch-Radex statt. Da uns das Tauwetter leider einen Strich durch die Rechnung machte, musste der Austragungsort auf die Asphaltbahn des SV Breitenau verlegt werden. Dabei traten die Feuerwehren Pernegg und Mixnitz gegen die Feuerwehren Breitenau „Ort“ und „Werk“ an. Sieger dabei wurde das Team *FF Mixnitz/FF Pernegg*.



Abschnittsübung in der Breitenau

Die diesjährige Abschnittsübung fand bei der FF Breitenau-Ort statt. Übungsannahme war ein Wohnhausgebäudebrand mit vier vermissten Personen. Zum Löschen des Brandes und zum Schutz der nebenstehenden Gebäude wurden mehrere Zubringleitungen vom Breitenauerbach bzw. Eibeggbach zu den Tank- und Rüstlöschfahrzeugen hergestellt. Unter schwerem Atemschutz wurden die vermissten Personen gefunden und anschließend dem Roten Kreuz übergeben.



An dieser Übung waren insgesamt 78 Kameraden und Kameradinnen der Wehren und Rettung beteiligt.

Bei einer anschließenden Jause wurde noch eine Übungsbesprechung durchgeführt.

Florianifeier, 130-Jahr-Feier und Fahrzeugsegnung der FF Mixnitz

Am 2. Mai 2010 fand die alljährliche Florianimesse wieder auf der Wiese vor dem Rüsthaus der Feuerwehr Mixnitz statt. Mit dabei waren die Feuerwehren aus Pernegg und beide Wehren aus der Nachbargemeinde Breitenau sowie die Bevölkerung der Gemeinde. Dabei hatte die Feuerwehr Mixnitz gleich doppelten Grund zum Feiern: Erstens das 130-Jährige Bestehen und zweitens die Übergabe des neuen Einsatzfahrzeuges mit Fahrzeugsegnung. Der neue LKW-A diente als Ersatzbeschaffung des 28 Jahre alten KLFA.



ASLP in Bronze und Silber

Am 30. Oktober dieses Jahres fand bei strahlendem Herbstwetter der Bezirksatemschutzleistungsbewerb in „Bronze“ und „Silber“ bei der FF – Breitenau am Hochlantsch statt. Insgesamt nahmen 26 Gruppen, teilweise auch aus anderen Bezirken, daran teil.

ASLP in Gold

Bei der am 20. November 2010 an der Feuerwehrscheule in Lebring stattgefundenen dritten Atemschutzleistungsprüfung in GOLD konnten 3 Kameraden das begehrte Abzeichen erreichen. Damit hat die FF Pernegg nun 10 Mitglieder mit diesem Abzeichen.

THLP in Bronze, Silber und Gold für die FF Pernegg/Mur

Am 9. Oktober legte die Feuerwehr Pernegg wieder mit 2 Gruppen die **technische Hilfeleistungsprüfung** ab. Je drei Kameraden konnten dabei das Abzeichen in Bronze, Silber und Gold erringen. **30 Mitglieder (darunter 2 Frauen) haben bereits die Prüfung in GOLD abgelegt, was einen Spitzenwert im Bezirk Bruck/Mur darstellt.**



Auswahl der Einsätze der Feuerwehren des Abschnittes 2010



Verkehrsunfälle auf der L104, L121 und B 335 sowie ein Wohnungsbrand in St.Erhard

Auf diesem Wege bedanke ich mich bei den Feuerwehren des Abschnittes für die Unterstützung und die ausgezeichnete Zusammenarbeit und Kameradschaft.